



3 Pièces

75 m²

Réf. 6079A

1 480 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 2ème et dernier étage d'une petite résidence fermée en bord de mer, cet appartement rare bénéficie d'une vue mer spectaculaire. Il se compose d'un séjour lumineux ouvrant sur une terrasse face à la mer, d'une cuisine entièrement équipée, de deux chambres disposant chacune de leur balcon et de deux salles d'eau. Un box fermé complète ce bien. Emplacement exceptionnel, véritable pieds dans l'eau, pour un bien aussi rare que recherché.

Located on the 2ème and top floor of a small gated residence on the seafront, this rare apartment enjoys spectacular sea views. It comprises a bright living room opening onto a sea-facing terrace, a fully equipped kitchen, two bedrooms each with their own balcony and two shower rooms. A closed garage completes this property. Exceptional location, right on the water, for a property as rare as it is sought-after.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

